



## Alles Gute für 2025

Posted on 26. Dezember 2024 by admin

Ein spannendes Jahr liegt hinter uns, und wir blicken mit Vorfreude auf das kommende 2025

Der Funkverein Iddaburg möchte sich bei allen Mitgliedern, Freunden und Funkamateuren weltweit für die vielen gemeinsamen Momente und spannenden QSOs bedanken. Eure Leidenschaft für den Funk und eure Bereitschaft, euer Wissen zu teilen, machen unsere Gemeinschaft so besonders.

Das Jahr 2025 wird sicherlich wieder viele neue Herausforderungen und Möglichkeiten bringen.

Wir freuen uns auf:

- Neue Funkprojekte: Ob es sich um den Aufbau einer neuen Antenne, die Teilnahme an einem DX-Contest oder die Entwicklung einer digitalen Kommunikationslösung handelt – gemeinsam sind wir stark und können viel erreichen.
- Vertiefung der internationalen Kontakte: Die Funkwelt kennt keine Grenzen. Wir möchten unsere Verbindungen zu Funkamateuren auf der ganzen Welt weiter ausbauen und neue Freundschaften



Alles Gute für 2025

schließen.

- Förderung des Nachwuchses: Wir werden auch weiterhin junge Menschen für die faszinierende Welt des Funks begeistern und ihnen die Möglichkeit geben, ihre ersten Schritte zu machen.
- 

Mögen alle eure Funkträume in Erfüllung gehen und die Bänder stets frei sein!

Der Funkverein Iddaburg wünscht allen ein glückliches, gesundes und erfolgreiches Jahr 2025.

73 de HB9ID

---

